
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERETINA RADIO 
Viernes 7 de noviembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Se destapa el diputado José Guadalupe García y destapa también a Jorge Lomelí, director del área de 
estudios y proyectos, para contender por la candidatura a la presidencia municipal de El Marqués. (NC) 
 
Durante la actual administración estatal se han cesado de 10 a 15 funcionarios cada año de niveles medios por 
denuncia ciudadana, que desencadenaron un procedimiento de responsabilidades y la separación de sus 
cargos, aseguró el contralor del estado, durante la inauguración de la reunión de la región centro pacifico de la 
comisión permanente de contralores Estado-federación, así lo dio a conocer Ricardo del Río Trejo. (PC) 
 
Han sido cesados entre 10 y 15 funcionarios en el Gobierno del Estado de Querétaro, por medio de la denuncia 
interna (jefes contra empleados), informó el Contralor Ricardo del Río. (NC) 
 
Ante la Secretaría de la función pública se registran al mes 10 mil solicitudes, sobre todo relacionadas con 
programas sociales. (NC) 
 
En el 2009 el estado de Querétaro será fiscalizado por la secretaria de la función pública, así lo anunció el 
director general de operación regional y contraloría social de la secretaria de la función pública, Miguel Ángel 
Chávez Zavala. (PC) 
 
La secretaria de función pública impulsará acercar los mecanismos de acceso a la información y quejas 
ciudadanas a las comunidades rurales de Querétaro. (PC) 
 
Se realizó la reunión centro pacífico del permanente de contralores Estado-Federación, con el fin de eficientar 
las prácticas de gobierno. Quedó claro que transparentar es un reto. El director general de operación regional y 
contraloría social de la Secretaría de la función pública informó que se gesta un modelo orientado a la 
prevención. (NC) 
 
Cabeza. El partido verde ecologista, inaugurará mañana sus nuevas oficinas en San Juan del Rió. (PC) 
 
SECCIONES 
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Eduardo Nava Bolaños reitera que cuando Andrés Manuel López Obrador estuvo de gira en Querétaro se 
usaron recursos de la legislatura. Como ciudadano responsable y como legislador, denunció este hecho y ha 
sido muy criticado por ello, pero entregó el video que tenía al jurídico para que presentara la denuncia. Hace 
unos días el IFE le pidió ratificarlo y recordó lo que ya había presentado lo que tenía. Ahora toca a la autoridad 
tomar las acciones conducentes. Señala que el día del accidente del avión vivió un trago muy amargo y por su 
relación personal con Juan Camilo, lo sintió mucho. Por la situación que vivimos en el país, han surgido muchas 
especulaciones, pero hay que esperar a que definan los especialistas. Al parecer se fortalece la teoría del vacío 
creado por el Boing 747 y en el cual se metió el Lear jet. La distancia que había entre el jet y el Boing, al 
parecer era la mitad de lo que específica la norma internacional. Vivimos las consecuencias de que se hubiera 
negado la posibilidad de llevar el aeropuerto a Atenco. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La próxima semana se discutirá el presupuesto de egresos para la federación; el priísta José Calzada 
Rovirosa lo comento. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El coordinador operativo de la USEBEQ, Raimundo Gómez comenta sobre el tema de los videos en Internet 
que ya se están tomando cartas en el asunto y que se va a apoyar a las familias de estos jóvenes estudiantes 
porque son principalmente de secundaria, donde se han detectado estos videos de la red. Se dará ayuda 
psicológica y no se pueden expulsar porque estos jóvenes tienen derecho a estudiar. (PC)  
 
Se han detectado 20 videos de pleitos entre estudiantes de secundaria, que han sido subidos a Internet. De 
estos, tres son los más graves, señala el coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez. (MR) 
 
Francisco Garrido entregó 28 nuevos espacios educativos en los municipios de Querétaro y Corregidora. Dijo 
que no hay nada más satisfactorio para el gobernador que estar cerca de los niños. (NC) 
 
El gobernador, Francisco Garrido entregó espacios educativos en la escuela primaria, Luciano Frías y Soto. 
(PC) 
 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía habló de los salarios los maestros, porque se reportaron 
salarios excesivos de algunos maestros en otras entidades de la república. Dice que en Querétaro no hay 
problema en cuanto a los salarios que están recibiendo los maestros. (PC) 
 
Cabeza. Hoy y mañana, el instituto humanista de psicoterapia GESTALT de Querétaro, llevará a cabo un 
encuentro con talleres y seminarios y conferencias para celebrar su 20 aniversario. (PC) 
 
La Universidad nacional aeronáutica, se espera que inicie cursos el próximo año. La secretaria de educación 
Guadalupe Murguía señala que hay muy buena respuesta para las ingenierías y ya se cuenta con el cupo 
suficiente para abrirlas. (PC) 
 
Cabeza. El 19 de noviembre en el auditorio Fernando Díaz Ramírez de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
se llevará a cabo el foro de la biodiversidad. (PC) 
 
Cabeza. La escuela José María Truchelo llevó a cabo el concurso infantil contra las adicciones. (PC) 
 
Francisco García Muñoz comenta que el 12 de noviembre por decreto presidencial, se celebra el día nacional 
del libro. Con ese motivo, se edita el libro De noche vienes, de Elena Poniatowska. Los libreros de Querétaro 
buscan hacer de este Estado, la capital nacional de la lectura. Hay en Querétaro 40 librerías, con 950 mil 
habitantes. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Hoy serán inauguradas las llamadas fuentes danzarinas, a las que quieren que se conozcan por su lugar de 
ubicación, nada más. A las 8, Francisco Garrido y Manuel González Valle  encabezarán la inauguración de la 
fuente de la Plaza Constitución y la de la plazuela Mariano de las Casas. Tendrán varias piezas musicales e 
incluirán campanadas cada media hora. (NC) 
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Las famosas fuentes danzarinas se van a inaugurar esta tarde, esto lo dijo Sara Mesa, directora del instituto 
municipal de planeación. (PC)  
 
Se espera que más de 35 mil paisanos regresen a Querétaro durante la época decembrina, cifra similar a la del 
año pasado, señaló el delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi. (NC) 
 
Ha crecido el número de paisanos que se quedaron sin chamba en Estados Unidos. El desempleo entre la 
comunidad hispana en la Unión americana es del 8.8%. (NC) 
 
Entrevista. Ismael Mishraji Rabino judío, considera que vivimos un tiempo de apertura en lo religioso. Dentro 
de ello, hay fenómenos que requieren respuestas claras; hay un despertar de gente que encuentra algún 
residuo de judío en sus orígenes y ello requiere darles respuesta. Hay que tener cuidado de no caer en falacias 
y el judaísmo es algo que se ha manejado de lejos, por la falta de información. Reconoce que hay una imagen 
de cerrazón en el judaísmo y es por la necesidad de preservar su existencia. El judaísmo, más que una religión 
es una identidad y es necesario ayudar a la gente a que retome sus raíces con buena información, enseñanza y 
orientación; sin las tendencias enfermas de la religión.  Anuncia que este fin de semana se abre una Sinagoga 
en Querétaro que tendrá puertas abiertas para quien guste asistir, sea o no judío (no dicen ubicación, pero dan 
el 442 369 1548 para información). (NC) 
 
Viene el partido de los gallos blancos y habrá cero tolerancia a desmanes, advierte la policía municipal, así lo 
dio a conocer Armando Sánchez Estrada. (PC) 
 
Cabeza. La Procuraduría General de Justicia y la Secretaría de seguridad ciudadana, a través de protección 
civil, afinan detalles para garantizar la seguridad en la Feria internacional ganadera de Querétaro. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Mañana se llevará a cabo el foro sobre los municipios con visión a 20 años; habrá 6 mesas de trabajo 
donde se analizarán propuestas sobre ciudades seguras, transparencia y rendición de cuentas, economía 
municipal y municipio humano. (PC) 
 
Analiza el municipio de Querétaro la propuesta de los diputados locales en pedir a los tres niveles de gobierno 
que aporten 30 mdp para corregir el peralte de la conocida como curva maldita, señaló el secretario de 
gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Este sábado 8, el municipio realizará una campaña para recoger tiliches, en las calles de Corregidora y Juárez, 
así lo dio a conocer Juan Alberto González Arce. (PC) 
 
Cabeza. El presidente municipal de Corregidora entregará recursos, a productores de agave. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Actualmente en el Estado se cuenta con 65 mil hectáreas de siembra abandonadas debido a la migración de los 
campesinos. Sin embargo se espera que buena parte de estas, sean nuevamente reutilizadas con el regreso de 
los migrantes, así lo ha indicado la Secretaría de Desarrollo Agropecuario. (PC) 
 
Los campesinos resienten el desplome de los precios en las cosechas. Tan solo el maíz en este año, bajó de 
296 dólares la tonelada a 178, así lo dio a conocer, Eladio Ramírez, ex dirigente nacional de la CNC.  (PC) 
 
El próximo año, el campo mexicano va a vivir un panorama sombrío, ante la crisis económica, así lo dio a 
conocer el ex dirigente nacional de la CNC, Eladio Ramírez, quien dijo que pese a ello, van a solicitar un 
incremento en su presupuesto de 20 mmdp. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Arranca la PROFEPA la campaña No compres pericos, anunció el delegado Arturo Eulogio Ortiz Montes 
quien puntualizó que a quien se sorprenda en este tipo de comercio, puede recibir hasta 15 años de cárcel. 
(NC) 
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25 mp va a repartir la fundación Roberto Ruiz Obregón entre los 3 primeros lugares del concurso El equipo de 
los 300 kilos ó más, cuya ceremonia de premiación será este sábado, así lo dio a conocer el director Juan 
Carlos Aguilera. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. Con el propósito de que todos los derechohabientes del ISSSTE en  Querétaro, tengan la oportunidad 
de registrar su solicitud de inscripción para el otorgamiento de créditos hipotecarios, las oficinas del 
FOVISSSTE permanecerán abiertas este fin de semana.  (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Una mujer que se hacía pasar como funcionaria del Tribunal Superior de Justicia ofrecía conseguir placas de 
taxi y otras concesiones. Ya fue detenida y llevada al CERESO femenil. (NC) 
 
Por la imprudencia de una persona que quería cruzar caminando la avenida 5 de febrero, frente a la zona 
hotelera, una camioneta quiso evitarlo y se impactó contra una patrulla que se encontraba en los carriles 
laterales. (NC) 
 
15 Quejas ha recibido PROFECO en Querétaro en contra de Neo Skin, luego del cierre y desmantelamiento de 
sucursales. Aseguran que son más de 14 mil los clientes afectados en la región; Juan Enrique Urquidi 
Carrillo, lo dio a conocer. (PC) 
 
Peludas y alborotadas quedaron 15 clientes de la empresa de depilación Neo Skin, tras de que ya habían 
pagado tratamientos y la empresa cerró sin anuncio previo. Ya se ponen de acuerdo para presentar una 
denuncia por fraude, con el apoyo de un abogado. Se calcula que hay cerca de 14 mil personas defraudadas. 
(NC) 
 
Ante la PROFECO hay registradas 15 quejas en contra de Neo Skin, informó el delegado Juan Enrique Urquidi, 
quien aclaró que al haber huido la propietaria, Guadalupe Garza, se turnarán las quejas a la PGR. (NC) 
 
 
 


